

Frau Sadrinna-Lorenz spricht die offenbar beabsichtigte Schließung des SKFM-Möbellagers zum 31.12.2010 an und fragt, ob die Verwaltung Möglichkeiten zur Erhaltung der Einrichtung sieht. Herr Keuenhof teilt mit, dass sich nach seinem Kenntnisstand die finanzielle Situation des Möbellagers in den letzten Jahren im Zuge von Hartz IV verschlechtert hat, weil die Nachfrage nach Gebrauchtmöbeln zurück gegangen ist. Zudem fehlen dem Verein ehrenamtliche Kräfte zur Durchführung seiner Arbeiten, der vorhandene Personalstamm, überwiegend im fortgeschrittenen Alter, kann die Aufgaben nur noch mit Abstrichen erledigen.